



Presseinformation

Fünf neue Chefärzte für das Klinikum Braunschweig

BRAUNSCHWEIG

Geschäftsführung Kommunikation und Medien Thu Trang Tran Janina Gander

Kontakt T 0531 595-1556 / -1341 F 0531 85-1599 M 0151 677 32 550 pressestelle@skbs.de www.skbs.de

Datum 19.02.2024 Mein Zeichen TTT

Durchwahl T 0531-595-1556

E-Mail t.tran@skbs.de

Neue Chefärzte verstärken das medizinische Team am Klinikum Braunschweig. Fünf hochqualifizierte und erfahrene Chefärzte werden im Laufe des Jahres 2024 ihren Dienst im Klinikum neu antreten. Die neuen Führungskräfte werden eine breite Palette von Fachgebieten abdecken und das Leistungsspektrum der qualitativ hochwertigen medizinischen Versorgung der Stadt Braunschweig und der Region weiter verbessern.

Einen Wechsel wird es in den folgenden Disziplinen geben: Klinik für Allgemein- und Viszeralchirurgie, Klinik für Gastroenterologie und Diabetologie, Klinik für Kardiologie und Angiologie sowie Klinik für Kinder- und Jugendmedizin.

Neuer Chefarzt der Klinik für Allgemein- und Viszeralchirurgie wird Privatdozent Dr. Tim Rouwen Glowka. Er übernimmt die Klinik nach dem Ausscheiden von Prof. Dr. h. c. Guido Schumacher. Privatdozent Dr. Tim Rouwen Glowka ist aktuell stellvertretender Geschäftsführender Oberarzt der Klinik und Poliklinik für Allgemein-, und Viszeral-, Thorax- und Gefäßchirurgie am Universitätsklinikum Bonn.

In der Klinik für Gastroenterologie und Diabetologie wird Privatdozentin Dr. Henrike Lenzen die Führungsrolle übernehmen und neue Chefärztin werden. Momentan ist sie Leitende Oberärztin der Klinik für Gastroenterologie, Hepatologie, Infektiologie und Endokrinologie an der Medizinischen Hochschule Hannover. Sie übernimmt den Verantwortungsbereich von Prof. Dr. Max Reinshagen, der ebenfalls wie sein Chefarztkollege der Viszeralchirurgie das Klinikum verlässt.

In den Ruhestand gehen in diesem Jahr Prof. Dr. Matthias P. Heintzen, Chefarzt der Klinik für Kardiologie und Angiologie, sowie Prof. Dr. Hans Georg Koch, Chefarzt der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin.

Die Nachfolge von Prof. Heintzen wird im Herbst Prof. Dr. Tibor Kempf antreten. Aktuell ist er Leitender Oberarzt und W 2-Professor der Klinik für Kardiologie und Angiologie an der Medizinischen Hochschule Hannover.





Neuer Chefarzt der Kinder- und Jugendmedizin wird Dr. Andreas Beilken, welcher derzeit Geschäftsführender Oberarzt der Klinik für Pädiatrische Hämatologie und Onkologie an der Medizinischen Hochschule Hannover ist.

Prof. Dr. Matthias Antz wird ebenfalls neuer Chefarzt für den Bereich der Elektrophysiologie und Rhythmologie. Er ist seit 1. Januar 2017 im selbigen Bereich Abteilungsleiter. Um diesen spezialisierten Bereich weiter auszubauen, wird aus der bisherigen Abteilung künftig eine eigenständige Klinik.

"Fünf neue Chefärzte für das Klinikum Braunschweig sind eine großartige Neuigkeit für die Versorgungssicherheit der Bürgerinnen und Bürger in der Stadt Braunschweig und der Region. Wir sind besonders stolz auf die herausragend qualifizierten neuen Experten in der Führungsebene unseres Klinikums, die sicher auch für neue Impulse und frische Ideen sorgen werden", freut sich Oberbürgermeister Dr. Thorsten Kornblum.

"Wir freuen uns, dass wir mit unseren fünf neuen Chefärzten unseren Weg der Spitzenmedizin weiter ausbauen können. Unser besonderer Dank gilt den ausscheidenden Ärzten für ihre langjährige Tätigkeit im Klinikum zum Wohle unserer Patienten", betont Dr. Andreas Goepfert, Geschäftsführer des Klinikums Braunschweig.

Aktuelle Zahlen-Daten-Fakten zum Klinikum

Mit 1.475 vollstationären Planbetten sowie 24 teilstationären Planbetten und 4.274 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern im Krankenhaus (fast 5.000 inkl. Tochtergesellschaften) ist das Klinikum Braunschweig einer der größten Arbeitgeber in der Region. Es versorgt als Krankenhaus der Maximalversorgung auf universitärem Niveau die Region Braunschweig mit rund 1,2 Millionen Einwohnern.

Mit 21 Kliniken, 10 selbständigen klinischen Abteilungen und 7 Instituten wird nahezu das komplette Fächerspektrum der Medizin abgedeckt. Pro Jahr werden mehr als 50.000 Patienten stationär und rund 200.000 ambulant behandelt.

Drei Standorte gehören derzeit noch zum Städtischen Klinikum:

- Klinikum Holwedestraße
- Klinikum Salzdahlumer Straße
- Klinikum Celler Straße

und zusätzlich das skbs Reha-Sportzentrum in der Nîmes Straße sowie das Sozialpädiatrisches Zentrum (SPZ).

Das Klinikum hat einen Umsatz von rund 430 Millionen Euro pro Jahr. Als bedeutender Auftraggeber für Bau- und Instandhaltungsmaßnahmen, Investitionen bei Geräten und IT sowie sonstigen Dienstleistungen vergibt es Aufträge im Umfang von über 80 Mio. Euro jährlich.

2 - 3





Diese Pressemitteilung finden Sie auch zum Download im Internet unter: <a href="https://klinikum-braun schweig.de/aktuelles-veranstaltungen/aktuelles.php

Bei redaktioneller Erwähnung freuen wir uns über ein Belegexemplar bzw. einen Link an unseren Pressekontakt.